

126 AÑOS DE HISTORIA, recuerdo y emoción

El diario La Prensa de la Región del Maule está cumpliendo 126 años de historia, un tiempo considerable y muy destacable para un medio de comunicación escrito. Por este motivo, es un agrado escribir estas palabras, primero como curicano, y hoy desde mi labor como vicerrector de Inacap Sede Curicó, reconociendo la relevancia de este medio, informando de forma objetiva y veraz, a los miles de habitantes que tenemos tanto en Curicó, como en toda la Región del Maule.

La Prensa cumple un papel fundamental en nuestra sociedad, es una compañía necesaria, tanto para estar informados del día a día del acontecer local, además de plasmar la historia de nuestra comunidad, en cada página que se ha redactado durante estos 126 años. El trabajo que realiza este medio de comunicación, sin duda ha mantenido a la región informada, y por ende, participativa en procesos tan relevantes como los que hemos vivido en la región los últimos días.

Además, La Prensa evoca a los curicanos emoción, recordando, por ejemplo, cuando pasaba junto a mi padre a revisar el obituario que se publicaba en la pizarra, en las instalaciones de La Prensa



MARCELO VALDIVIA QUEVEDO
Vicerrector Inacap Sede Curicó.

en la plaza de la ciudad, o cuando mi abuelo me encargaba el diario en el quiosco de la esquina, y de regalo el tío del quiosco me daba unos dulces para pasar el día.

Al representar una institución de educación superior, nos interesa que nuestros estudiantes se mantengan informados, que sepan lo que pasa en nuestra región y en el país. En este sentido, diario La Prensa ha cumplido este objetivo en múltiples generaciones, ya que no solo es un medio impreso, sino que ahora también es un medio digital, facilitando la disposición de información oportuna y de interés para todos los sectores de nuestra comunidad.